
調査期間  平成26年6月3日～6月13日 

回答者数  68人（対象者数191人） ※回収率36％ 

調査対象  狭山台小学校第5･6学年の児童の保護者 

資料３ｰ２ 



№ 学年 通学について 統合校の環境整備について その他

1 5 特にありません。 特にありません。
2 5 特に意見はありません。 特に意見はありません。 なし。

3 5 特にありません。 特にありません。
台中の制服、体操着は、そのままですか？新しいデザインにな
りますか？

4 5 特にありません。 特にありません。

5 5
現在狭山台小から狭山台中へ進級するので安心していました
が、統合校になると他の小学校との関わりで友人関係、上級
生・下級生との関係に問題が出ないか心配です。

6 5
部活の種類は増えますか？
台中バックをリュック型に希望します。

7 5 特になし。
H28.4月に狭山台中学の１年生になる子どもは、何クラス位に
なるのか知りたい（見込み数）。

特になし。

8 5 特になし。 特になし。

9 5
台小に通っているので統合しても通学先は変わらないので何も
心配はありません。

台中、東中が統合することにより（今の台中にない）新しい部
活動が発足すれば、こども達の選択肢の幅が広がると思ってい
ます。

小・中・高と学年があがるにつれ、様々な人間関係を結ぶ機会
が増える。少子化の時代の流れの中で統廃合は仕方のないこと
なので、一部の親の○○中と一緒になると学力や授業の進捗状
況が気になるといったくだらない意見に先生方が屈せず、ス
ムーズに子ども達が皆と打ちとけて学校生活を送れるよう願っ
ています。

10 5 車通りが多い所を通る時に地域の見張りが必要。
狭山台中も老朽化が進んでいるのではないか？
狭山台中も更新が必要なのではないか？

特になし。

11 5
現在よりも、かなり広範囲になるようなので、狭山市駅に近い
方面からの生徒の通学にかかる時間等の負担が気がかりです。
安全面も配慮が必要かと思います。

範囲が広がることで、最終的にどの位の人数増加になるのか
が、早くわかるようにしてほしい。中学の状況はよくわかりま
せんが、増加にともない、クラスの人数や教室の設備が、他校
と比較して、整いづらい環境にならないことを切に願います。

12 5 特になし。 特になし。 特になし。
13 5 説明会を開いてほしいです。

14 5 特にありません。
あまり人数が少ないより、ある程度の生徒数がある方が、協調
性、社会性を身に付けられるのでいいと思います。

特にありません。

15 5
制服を新しいデザインにしてほしい。（どの学区から来る人も
平等に制服を購入する為。）

16 5
特にありません。
通学距離が長いお子様は、自転車通学となるのでしょうか？

児童数が増え、活発な学校になることを願っています。 なし。

17 5

統合後はかなり通学区域が広範囲になりますが自転車通学等は
認められるのでしょうか？今までは台中ではなかったと思うの
ですが、駐輪場の設置などあるのでしょうか？それともこうい
うことは学校内で決める事なのでしょうか？

18 5

もともとの台中の区域は、変わらないと思いますが、富士見小
から、台中に通学する区域は、今まであまり子どもたちが通ら
なかった道沿の区域のお店や、地域の方々へもしっかり伝える
ことが必要だと思います。

人数などは、大体分かると思いますので、何かが足りない事が
ないようにお願い致します。
受験と重なる学年の不安が大きくならない様にお願い致しま
す。

考えているよりも、慣れるのに時間は掛からない様に思います
が、相談しやすい窓口が学校にあるといいと思います。

19 5 特になし。 特になし。 特になし。

20 5 狭山台中学校に近いので問題ありません。
他の中学校につかってきた運営費用を、残す中学校のよりよい
設備や、より狭山らしい体験授業ができる様にしてほしい。

21 5 特になし。 特になし。
22 5 特になし。 特になし。
23 5 特にありません。 特にありません。
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№ 学年 通学について 統合校の環境整備について その他

24 5 特に問題ありません。 特に問題ありません。 特に問題ありません。
25 5 特になし。 特になし。 特になし。
26 5 特になし。 特になし。

27 5
現狭山台中学の区域に関しては現行通りで良いと思います。富
士見小学区域の生徒については、自転車通学が可能な区域が
あってもよいと思います。

学校運営はお互いの良いところをあわせてほしいです。
もう少し具体的な案や設問がないと、抽象的すぎて答えられな
いです。（現状の中学の様子や、設備などわからないので。）

28 5 特になし。 特になし。
29 5 特になし。 特になし。 特になし。
30 5 特になし。 特になし。 特になし。
31 5 特になし。 特になし。

32 5 自転車通学の範囲は？ 人数は、どの位になる予定なのか。
統合することによって、新しくできる部活動を入学前に教えて
いただきたいです。
制服やかばん、ジャージ等はどうなるのか？

33 5 特に心配していません。
クラスが増えるので、生徒１人１人にも先生方の目がちゃんと
届くようにして欲しいです。

制服は新しいデザインになりますか？今の茶色の制服ではな
く、もっと落ちついた色がいいです。

34 5 決定した事に従います。

35 5 よくわかりません。
制服や学用品など、統合するときに、改めて作るのか、それと
も、どちらかの学校のものとするのか？

特にありません。

36 5

駐輪場の完備。
部活動の充実。【部の数を増やす。顧問（担当者）や活動内容
を充実させて頂きたい。もっと熱を入れたもの（活発なもの）
にして頂きたい。】勉強よりも部活動で力を発揮できる生徒も
いると思うが、あまり重要視されていないため、学校が楽しく
なくなってしまうのではないか不安です。

37 5
狭山台団地１街区から、狭山台１丁目、２丁目を通り通学して
います。

体育館に入ったことがある位で、ほとんど立入していません。
運営については、不明です。

不明点が多く、何を記入すれば良いか、考えがまとまりませ
ん。

38 5 子供が通学に、不便がなければ、いいと思う。
できるだけ環境のよい所で勉学にいそしんでもらいたいので、
整備はきちんとしてほしい。

39 5

本気でアンケートをとる気があるのですか。意見をうかがい、
望まれるものにしていきたい、という気があるのですか。
民間企業で、このような「ていねいさに欠ける」アンケートを
行なったら、担当者はクビですよ。こういうところにあなた方
の姿勢があらわれていることに気づきなさい。

40 5
狭山市駅近くから狭山台中への通学はかなり遠いのでは？交通
安全をどう考えているか教えてください！子供達の安全が第一
です！

施設の整備、学校運営もすでに考えた上での統合だと思いま
す。子供達の安全第一を考えてください！
施設整備は現状で充分だと思います。

今回のアンケートの結果を必ず保護者に連絡して下さい。そう
でないとアンケートをとる意味がありません。どんな会社でも
公表していると思います。以上！

41 5
通学路が増えるので、登下校時には、スクールゾーンに車を走
らせない努力が必要だと考える。

台中の施設には、耐震工事が終わっているので少し安心してい
る。
学校の運営や方針は保護者に何を求めているか理解出来ない。

このアンケートは何の為に実施しているか理解不能です。
特にアンケート１，２。これは大人をバカにしている。書く内
容に困ることばかりだ。これでアンケートしたから市の決定に
従えという暴挙だと考える。

42 6
小学生の頃も統廃合があったので、出来たら統廃合はさけてほ
しかったです。難しい年頃の統廃合だと思うので、細かい所に
目を向けていってほしいです。

統廃合が決定しているのなら、入学のときに新しい制服を販売
してほしいです。
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43 6

部活動の数を増やしてほしい。
制服についてですが、来年の入学時には、変わるのであれば新
しいのにしてほしいです。
クラス分けなど、なるべくバランスよく極端に台小が少ないと
かのないようにしていただけると良いです。
難しい年頃での統合なので、各クラス担任プラス副担任など、
先生の人数を増やしてほしい。

44 6

通学路について。見直しすべきです。御狩場小近くから狭山台
４丁目にぬける道は、民家はありますが森が２ヶ所あり、人通
りが少なく暗く危ないです。特に秋から冬の下校時刻は真っ暗
で、大人でも通りたくない道です。
それと、狭山台けやき通りを横断するのに信号のない交差点を
通るようになっていますが、そこも危険です。登下校の時間は
通勤で通る車も多いので、中園医院前の信号を渡るべきです。
通学路は地図上だけで決めるのではなく、登下校の時間の現場
を見て決めて下さい。

一気に生徒数が増えるので、副担任を１クラス１人つけて下さ
い。目が行き届かなかったという事がないようにお願いしま
す。
部活動について。現在、狭山台中では数がとても少ないようで
す。統合後増えることになった場合、無条件で転部を認めても
らいたいです。その際、転部した子達の技術面、精神面の配慮
を忘れないで下さい。

制服・ジャージについて。両校どちらかを採用するのではな
く、新規のデザインにして下さい。そして、来年入学する子達
から新規の制服・ジャージが着用できるようにして下さい。間
に合わないなら、統合時に中２・中３全員に市から支給するよ
うにして下さい。（市、保護者、互いに負担が増えないよう、
大至急決めてもらいたい件です。）制服・ジャージは一日中着
用するものです。２種類混在することで、いじめや不登校の
きっかけになることも考えられます。思春期で多感な年頃だと
いうことを忘れないで下さい。
狭山台小の現６年生から上の子ども達は小学校でも統合を経験
しています。子供たちは何も悪くないのに、つらい思いや悲し
い思いをたくさんしてきました。そんな子ども達に２度と同じ
思いはさせたくありません。どんなことがあっても子ども達の
ことを一番に考え、今後の話し合いを進めてもらいたいです。

45 6 元々、狭山台中学の学区なので、狭山台に通います。

人数が増え、１クラスの人数が増えるのはやめて欲しい。４０
人クラス…避けて欲しい。多感な時期。職員数も気になりま
す。それぞれの配慮をお願いしたいです。宜しくお願い致しま
す。

制服ですが、入間中の１年生は、入間野中の服を購入して着て
いると聞きました。狭山台の場合はどうなるのでしょうか。変
わった色の制服ですが、茶＝狭山台中が定着していていいので
はと思っています。

46 6

特にありません。
ただし、自転車通学も可能となるのでしょうから、生徒の安全
と、ルールを守らせるよう特別な指導が必要になるかと思いま
す。

具体的な事はわかりませんが、２８年に統廃合をし、生徒の制
服などどうなるのでしょうか？一つの学校に何種類も…という
のは不自然な気がいたします。

47 6 特に問題なし。 学校が合併することにより子供たちの対立が心配。
狭山台中学校に女子バスケット部を作ってほしい。できれば、
平成２７年４月～希望。

48 6 今の所、特にありません。

小学２年生の時期に統合した際、トイレの工事が終わらず、他
の学年のトイレを使用し、とても大変な思いをしました（トイ
レをガマンしたり、おもらしをしたり）。施設の整備を必ず完
了して統合して欲しい。
生徒数の増加に合わせて、副担任の先生をつけて欲しい。

統合して制服が変わるのであれば、中学へ入学する時点でその
制服を着用したい。（制服一式を購入すると１０万円位かかる
と聞いています。兄弟で使用したいので、購入し直すと負担が
大きい!!）
統合後、部活の編入を許可してもらいたい。
クラス編成の際、中２だけでなく中３でも台小と富士見小と均
等にして欲しい。

49 6

ミニバス大会ですが、富士見小とはしない方が良いのでは？と
思います。親交を深める事が目的の様ですが、大会以降、対立
意識が深まり、中学に上がってから仲良くやっていけるのか心
配になりました。

50 6 特にありません。 特にありません。
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51 6 特にありません。

学力に差がないよう、統合に向けて両校の交流を事前に設ける
などして備えてほしい。
制服を新しく考えるのかどうか、気になっている。台中は創立
４０周年の節目であるときいたので、記念事業として見直しを
検討するなどしてはどうか。
部活動について。統合でどちらかになかった部活ができたら、
中途入部できるのか、迷うことのないルール作りをしてほし
い。

52 6 もともと狭山台中学区なので特に意見、希望はないです。
部活動が増えるのはうれしいですが、今ある部活をなくすのは
やめて下さい。新設される部に入りたい場合、１年生じゃなく
ても（２年生でも）入部させてほしい。

制服・ジャージはいつから新しくなるのか？中２、中３で統合
の子は、現在の制服・ジャージのままなのか？

53 6 特になし。 特になし。
部活の種類を、今の狭山台中に無い部活が東中にあるならば、
考えてほしいです。

54 6 自転車通学は、どうなるのか。 クラブ活動は、どうなるのか。
55 6 なし。 なし。 なし。
56 6 交通量の多い交差点があるので注意が必要と思います。 特にありません。 制服を途中で変えないで欲しいです。
57 6 特になし。 特になし。 特になし。

58 6
（案）でも大通りを通ることになっているため問題ないと思い
ます。

それぞれの学校の生徒達が今までやってきた部活を変更するこ
とのないよう、部活の種類を減らさないようにしてあげて下さ
い。

多感な時に環境が変わるため学業や情緒に影響が出ないか心配
ですが、逆にいい刺激となるよう願いつつ、先生方と親の一層
の見守りと連携を大切にしたいです。

59 6 なし。 なし。

60 6
人数の増加に伴い、施設の整備も重要ですが、１人ひとりに
しっかりと目が届くように人員配置をしてほしい。

61 6
富士見１のルートは、車と歩道の幅が近いので、対策が必要だ
と思う。

パソコンを使う授業に、足らなそうな場合は、増やした方がい
いと思う。

特になし。

62 6 特になし。 特になし。 統廃合にともない、部活動の数や内容も変わるのでしょうか。

63 6
狭山台中まで近いので、予定通り通学できるのは、ありがたい
です。

統合を経験したことないのでよくわかりませんが、１クラスの
人数は通常にしていただき、クラスを増やしてほしいです。

64 6 特にありません。 トイレはきれいにしてほしいです。 特にありません。

65 6
富士見小学校区から狭山台中学へ自転車通学の場合、富士見二
丁目交差点からけやき通りにぶつかる交差点は信号が無い為、
中園医院交差点利用の方が安全と考えます。

生徒数増加に伴い、部活動の部を増設して欲しい。
富士見小学校区のうち、狭山中央通り北側の区域について、特
別許可地区ではなく、中央中学校への通学区域とするのが適当
と考えます。

66 6
東中学校の何割が各学校に移動するのかがわからないので、人
数が多いのであれば部活動を増やすなどのことが必要だと思い
ます。

狭山台中学校の制服を変えて頂きたい。

67 6

制服や体操着、ジャージ等の変更はありますか？またそれはい
つから適用されますか？台南、台北統合の際の体操着の変更は
統合された年でした。今回も統合されるＨ２８年度から変更し
ていただき、それまでの入学者（Ｈ２８年度中２、中３生）
は、旧モデルの着用を認めていただきたい。（東中、狭山台中
生共に。）
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68 6

統廃合によって、富士見小校区の広い範囲から通学してくる子
たちの安全をまず第一に考えてほしいと思っています。できる
だけ、学校選択の希望は受け入れ、台中に通うことになる子た
ちには、安全な通学路を確保してほしいと思います。
自転車通学はどうなるのでしょうか。自転車での通学は、また
違った心配がありますが、柔軟にケースによって許可したり、
自転車の点検や交通安全教室など、部活でも遠くまで自転車を
使う台中生たちには必要なことだと思います。

統合されることにより、台中にはない部活が増えることを期待
している人は少なくありません。けれども公立校は、その時に
なってみなければ教職員が、どうなっているかわからないた
め、単純に東中の今ある部活が全部増えると言えるのでしょう
か。顧問がいなくて部活が成り立たないこともあるのではと心
配している方もいます。
統廃合して良くなることばかりでなく、こんな心配材料も考え
られるけれどこういうふうに対処していくという約束が欲しい
と思います。

統廃合した年の中３生（今の中１）は人数が増えての初めての
台中の受験生として、気にかけてもらい、もしかしたら配慮も
あるかもしれません。中１（今の５年生）も統廃合した、初め
ての新入生として気にかけてもらえるでしょう。でも中２（今
の６年生）は、中学校生活は２年目で慣れているし、受験はま
だ次の年だから、谷間で、気にかけてもらえず、中３になった
時は受験や進路指導など手薄になったりしないか心配です。
人数が多くなることそのものには抵抗はありません。ただ数年
は軌道に乗るまでは色々見守っていただきたいと思います。
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